

# *Les forces provisoires de l'ONU déploient leurs troupes au Liban à la suite d'attaques israéliennes*

---



Beyrouth, 20 mai (RHC) Les Forces Provisoires des Nations Unies au Liban (FINUL) ont indiqué sur leur compte Twitter officiel qu'elles avaient déployé des troupes pour faire face aux attaques israéliennes contre le pays arabe.

"Le feu s'est arrêté maintenant", a déclaré l'Unifil. Toutefois, l'organisation a souligné que "nos forces de paix sont sur le terrain aux côtés de l'armée officielle libanaise pour évaluer la situation".

Le message numérique ajoute que "le chef des Forces Provisoires des Nations Unies au Liban, Stefano del Col, est en contact avec les parties, appelant à (...) faire preuve de la plus grande retenue en ce moment critique".

Israël a déclaré que son armée bombardait "plusieurs cibles au Liban", en représailles à une attaque présumée de roquettes depuis le sud de la nation arabe, contre les villes de Shfaram, Acre et la région de Krayot.

Ces affrontements armés se déroulent au milieu des agressions israéliennes contre la bande de Gaza. Les attaques de l'armée sioniste ont fait en Palestine, jusqu'à ce mercredi, 227 morts

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/257928-les-forces-provisoires-de-lonu-deploient-leurs-troupes-au-liban-a-la-suite-dattaques-israeliennes>



**Radio Habana Cuba**